



このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

山田記念ロードレース大会(4月29日)

大館市ラジオ体操会の開始大会が早朝の城南小学校グラウンドで開かれ、町内会や子ども会から約300人が参加しました。

みんなで「ラジオ体操の歌」を大きな声で歌った後、朝の新鮮な空気をいっぱいに吸い込みながら、音楽に合わせて元気に体を動かしていました。



みんなで「ラジオ体操の歌」を大きな声で歌った後、朝の新鮮な空気をいっぱいに吸い込みながら、音楽に合わせて元気に体を動かしていました。



今年もがんばるぞ

ラジオ体操開始大会（4月26日）

国土緑化推進委員会主催の「みどりのプレゼント」が桂城公園で行われ、用意したムクゲの苗木400本が集まつた市民一人ひとりに手渡されました。

会は「みどりの日」制定を記念し、緑を守り育てる心を持つてほしいと平成元年に始まり、今年で26回目。

集まつた人たちは、嬉しそうな顔で苗木を受け取っていました。



凛とした立ち姿

この観察会は、故郷の野鳥や自然に関心を持つてもらあうと毎年開催されているもので、今年は大館地域では珍しいシメを始めヒヨドリなど11種類の野鳥を観察することが出来ました。

参加者は、野鳥のさえずりが聞こえる方向へ双眼鏡を向け、声の主を見付けるとその愛らしい姿やしぐさに見入っていました。



大事に育ててね

みどりのプレゼント（4月26日）

犬の天然記念物に指定されている秋田犬の第130回本部展(秋田犬保存会主催)が、桂城公園で開催されました。

年齢や性別で区分された12部門に、全国の愛犬家が手塩に掛けて育てた秋田犬約160頭が参加。審査員は立ち姿勢、耳や尾の具合、歯並びなどを入念にチェックしました。

当日は好天に恵まれたくさんの市民や観客が会場に詰め掛けていました。